

Motion du 17 mai 2023 de Mmes et MM. Kevin Schmid, Florence Kraft-Babel, Patricia Richard, John Rossi, Ruzanna Tarverdyan, Matthias Erhardt, Alain de Kalbermatten, Maxime Provini et Alia Meyer: «Pour une grande roue en ville de Genève toute l'année».

(renvoyée à la commission de la sécurité, du domaine public, de l'information et de la communication par le Conseil municipal lors de la séance du 29 novembre 2023)

PROJET DE MOTION

La présente motion propose la pérennisation de la grande roue de Genève au Jardin anglais de Genève, proche de l'Horloge fleurie, en raison de ses nombreux avantages pour le tourisme et de sa popularité croissante. Cette attraction touristique contribue à l'attractivité de notre ville, attirant des visiteurs et soutenant ainsi notre économie locale. Sa présence continue stimulerait l'industrie hôtelière, favoriserait les commerces locaux et contribuerait à maintenir une ambiance vivante à Genève en tant que destination touristique dynamique.

- Considérant l'importance de l'activité touristique pour le dynamisme économique et la notoriété de notre ville;
- considérant l'apport de l'Horloge fleurie et de la grande roue de Genève dans l'attractivité de notre ville pour les visiteurs locaux et internationaux;
- constatant avec satisfaction l'ouverture de la grande roue de Genève au Jardin anglais, près de l'Horloge fleurie, et son impact positif sur la fréquentation touristique de la ville,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à pérenniser l'ouverture de la grande roue de Genève au Jardin anglais, près de l'Horloge fleurie, tout au long de l'année;
- à prévoir les mesures nécessaires pour maintenir cette attraction touristique, en concertation avec les professionnels du secteur de l'hôtellerie et des loisirs.